

Weihnachtsgrüße der Bürgermeisterin

Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Plate, Consrade und Peckatel,

nur noch wenige Tage und das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Es lockt mit seiner ganz besonderen Atmosphäre, dem typischem Geruch, die weihnachtlichen Klänge und die Aussicht auf ein paar freie Tage im Familien- und Freundeskreis.

Inmitten dieser festlichen Atmosphäre möchte ich gerne daran erinnern, dass Weihnachten mehr ist als nur ein Datum im Kalender. Es ist auch ein Gefühl von Nähe und Zusammenhalt. Ein solches Gefühl wird nicht nur durch die glänzenden Lichter, den Duft von Zimt und Tannennadeln oder durch die Klänge weihnachtlicher Musik erzeugt. Es ist auch das Ergebnis des Engagements und der Hingabe vieler Bürgerinnen und Bürger.



Ein großes DANKESCHÖN gilt all den engagierten Mitgliedern unserer Vereine, die mit ihrer tollen Arbeit das Leben unserer Gemeinde bereichern. Ihr unermüdlicher Einsatz ist von unschätzbarem Wert und stärkt unseren Zusammenhalt. DANKE sagen möchte ich auch allen anderen Engagierten,



den Heldinnen und Helden des Alltags unserer Gemeinde, die sich zum Wohle für Ihre Familien, Nachbarn und denen die Unterstützung benötigen, eingesetzt haben und dies auch zukünftig tun werden. Ebenso möchte ich mich auch bei den Mitgliedern der Gemeindevertretung, den Ausschussmitgliedern sowie den Mitgliedern des Senioren- und Behindertenbeirates für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Ein BESONDERER DANK geht auch an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde sowie an die Mitarbeiter des Amtes Crivitz. Ihr aller Engagement und ihre tägliche Arbeit sind entscheidend für das Wohl unserer Gemeinde!



Das Jahr 2025 hält wieder viele weitere Aufgaben und Herausforderungen bereit. Der von Jahr zu Jahr enger werdende finanzielle Rahmen macht es daher nicht einfacher, sondern notwendig weiterhin mit Weitsicht zu agieren.

Rück- und auch zukunftsblickend ist derzeit das größtes Projekt in der Gemeinde der Erweiterungsbau der Naturgrundschule Plate mit den neuen Horträumen. Diesen konnten wir in diesem Jahr weiter voranbringen, was

ein wichtiger Schritt für die Bildung und Betreuung unserer Jüngsten ist. Ich freue mich schon auf den Umzug im Sommer kommenden Jahres und das erste Kinderlachen in den neuen und modern ausgestatteten Räumlichkeiten. An dieser Stelle auch ein DANKESENÖN an die Schulleitung und Lehrerschaft der Naturgrundschule für die stets gute Zusammenarbeit.

Es ist für mich eine große Ehre, Bürgermeisterin der Gemeinde Plate zu sein, in der Zusammenhalt von vielen Bürgerinnen und Bürgern nicht nur zur Weihnachtszeit, sondern das ganze Jahr gelebt wird. Ich bedanke mich für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr. Möge 2025 für uns alle Gesundheit, Glück und viele positive Momente bereithalten.

Herzliche Grüße

Ihre Bürgermeisterin

Madlen Spelling